

Integration von Arbeitslosen ist Herausforderung

Schönebeck/Staßfurt (ok) • Die Integration von Langzeitarbeitslosen in den Arbeitsmarkt bleibt trotz guter wirtschaftlicher Entwicklung eine nach wie vor große Herausforderung. Trotz sinkender Arbeitslosigkeit und wachsender Beschäftigung nimmt der Anteil derjenigen, die länger als zwei Jahre arbeitslos sind kaum ab.

Um möglichst vielen Langzeitarbeitslosen eine Perspektive auf dem ersten Beschäftigungsmarkt zu verschaffen beziehungsweise sie schrittweise an die Arbeits- und Ausbildungsbedingungen heranzuführen, beteiligt sich das Jobcenter Salzlandkreis aktiv an der Umsetzung des Bundesprogramms „Soziale Teilhabe am Arbeitsmarkt“. Im vergangenen Jahr nahmen knapp 100 Kundinnen und Kunden aus dem Zuständigkeitsbereich des Jobcenters Salzlandkreis an dem Programm teil. Drei von ihnen sind in den Betreuungseinrichtungen der Schloß Hoym Stiftung tätig.